

Blickpunkt am Mittwoch vom 21.08.2019

Eine landwirtschaftliche Zeitreise

› Oldtimerfreunde Brokeloh laden zum dritten Treffen für Oldtimertrecker ein

BROKELOH › Die Oldtimerfreunde Brokeloh laden für den kommenden Sonntag, 25. August, zu ihrem dritten Treffen für Oldtimertrecker ein. Zu erleben sind ab 9 Uhr an der Brokeloher Dorfstraße nicht nur verschiedenste historische Traktoren. Aktivitäten, wie das Mähen von Getreide, Vorführung einer Dreschmaschine, Kartoffelroden, das Pflügen und andere Arbeiten mit alten landwirtschaftlichen Geräten und Maschinen werden ebenfalls präsentiert.

Die Freunde der alten Technik kommen auf einer Aktionsfläche

auch auf ihre Kosten. Die Fahrer der Gastfahrzeuge können dort ihre Trecker nicht nur im Stillstand präsentieren, sondern sich vor dem Pflug oder beim Baumstammsschleppen auf einem angrenzenden Feld versuchen.

Zur Vorbereitung des Dreschens wurde bereits ein Teil des Getreides wie in früherer Zeit mit einem Bindemäher aus den 50er Jahren gemäht. Es handelt sich hierbei um einen zur damaligen Zeit modernen zapfwellengetriebenen Mäher. Nach einer technischen Durchsicht und intensi-

ven Abschmieren der Lagerstellen erledigte er seine Aufgabe wieder zuverlässig und zeugte einmal mehr von der Unverwundlichkeit deutscher Wertarbeit. Etwas Getreide steht noch auf dem Halm und soll bei dem Treffen gemäht werden. Wer möchte, kann dann beim Aufstiegen der Garben helfen. Einige ältere Besucher werden dieses noch aus ihrer Jugendzeit kennen und für die heutigen Kinder ist es bestimmt ein Erlebnis, das sie nicht alle Tage haben.

Als weitere Attraktion wollen die „Brokeloher Maschinen-

keerls“ die Kartoffelernte vorführen – natürlich ebenfalls mit altem Gerät. Sie haben im Frühjahr einige Reihen Kartoffeln gepflanzt und nun soll es eine Reise durch die Zeitgeschichte der maschinellen Kartoffelernte geben. Beim Einsatz der älteren Maschinen liegen die Kartoffeln auf dem Feld und müssen natürlich auch noch per Hand aufgelassen werden. Hier bauen die Maschinenkeerls auf die Unterstützung der Besucher und besonders auf die Kinder, die sich gern beteiligen dürfen.

Die Versorgung kommt ebenfalls

nicht zu kurz. Die örtlichen Vereine sorgen für kühle Getränke und Deftiges vom Grill. Kaffee und Kuchen gibt es in der Kaffeescheune. Und da die Kartoffelernte Thema ist, werden auch deftige Kartoffelpuffer zubereitet.

Den jungen Besuchern wird ebenfalls einiges geboten. In der Sandkiste können sie erste Erfahrungen mit Treckern sammeln. Den etwas älteren Kindern wird auf der Hüpfburg, beim Quad-Fahren und „Ackersurfen“ die Zeit garantiert nicht lang werden.



› Voller Einsatz auf dem Acker.

Foto: Oldtimerfreunde